

# G.N.P.I- Commentaires sur "Le fil de l'épée" de Charles De Gaulle.

mercredi 10 novembre 2021

Qui a pu écrire :

*"La perfection évangélique ne conduit pas à l'Empire. L'homme d'action ne se conçoit guère sans une forte dose d'égoïsme, de dureté, de ruse" ?*

C'est évidemment De Gaulle Charles dans son livre "Le fil de l'épée" publié en 1932.

\*\*\*\*\*

*Le 13 Mai 1958, les Français d'Algérie qui n'avaient pas lu cet ouvrage et qui s'étaient toujours contentés- eux ou leurs ascendants- de porter l'épée pour défendre le Mère Patrie, appelèrent de leurs vœux le retour au pouvoir de De Gaulle Charles.*

*Mal leur en prit : l'égoïsme, la dureté, la ruse de cet homme d'action, leur valurent quatre ans plus tard, un exode irréversible, et l'exil intérieur dans une Mère Patrie qui ne fut en réalité pour eux, qu'une terrible marâtre.*

*Encore fut-ce là le sort des plus chanceux : ceux qui échappèrent à la mort (Alger, 26 Mars 1962, Oran, 5 Juillet 1962, etc, et à partir du 19 Mars 1962, les 150 000 Harkis et familles abandonnées sur place à une fin horrible. Dans des cas très rares, des officiers, ayant conservé le sens de l'honneur, réussirent en désobéissant aux ordres, à les embarquer pour la métropole, et furent alors sanctionnés : voir circulaire Messmer( antérieurement publiée par le G.N.P.I) renvoyant ces Harkis en Algérie, les livrant ainsi, cyniquement leurs bourreaux du FLN.*

*Les responsables directs de cette tragédie sans précédent, furent le président de la République, le Premier ministre, et le ministre des armées de l'époque. Ils sont aujourd'hui tous les trois décédés. Et la "Vème République" conserve pieusement leur mémoire en ayant multiplié statues ou stèles, et noms de places ou de rues les concernant.*

***ils n'échapperont pas pourtant, au Jugement de l'Histoire.***